



Les vins de Bigorre rouge

Ces vins sont essentiellement issus des cabernets. Je recherche dans ces vins la souplesse et le fruité de nos cépages secondaires et autres.

Les vins sont vinifiés en cuves, par pigeage lorsque la cuve le permet, en cuvaisons courtes, puis les malos et l'élevage se font dans les fûts qui ont servis aux fermentations des rosés.

Mis en bouteille dans l'année, ce sont des vins de plaisir, à boire dans leurs jeunes années pour profiter de leur fruité.

Suivant les années, les cépages et proportions peuvent variées, dû à la sélection des parcelles disposées pour ce type de vin mais aussi en fonction du millésime et des parcelles dont je peux disposer.

Je vais cependant développer d'ici peu un vignoble dédié, avec notamment la plantation d'anciens cépages rouges présents dans notre région mais aussi avant la création de notre appellation Madiran...

